附属臨床心理センター長

## 新型コロナウイルス感染症への予防対策変更のお知らせ

日頃より、附属臨床心理センター(以下、当センターと略します)の運営ならびに、 2020年からの新型コロナウイルス感染症への感染予防にご協力いただきましたこと、心 よりお礼申し上げます。

ところで、2023 年 5 月 8 日 (月) より、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが、インフルエンザと同じ扱いに変更されました。これに伴い、当センターの新型コロナウイルス感染症への感染予防対策に関わる規程を廃止し、また、面接室中央に設置しておりましたビニールシールドを撤去することに致しました。来談者の皆様には、これらの規程に同意していただいておりましたので、具体的には下記のような変更点がございますのでお知らせいたします。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症が終息したわけではないことから、医療機関等でもマスク着用が継続されていることも踏まえて、当センターではマスク着用につきましては今後も引き続きご協力をお願いします(マスク着用の推奨)。詳細は、下記のとおりでございますので、お手数ですがご確認のほどよろしくお願いいたします。

なお、これまで利用を休止しておりました待合室(4 階)のご利用も再開します。さらに、これまで休止しておりましたプレイルームを使用しての遊戯面接(プレイセラピィー)も再開いたしますので、ご希望の際には、担当者または受付までお申し出ください。なお、新規受付は、従来通り受付への電話連絡でのお申し込みとなっております。

今後とも、可能な範囲での新型コロナウイルスの感染予防に、ご協力のほどよろしくお 願いいたします。

記

## 【廃止する事項および撤去する設備】

- ・センター受付での検温
- ・センター受付でのアルコール消毒(今後も設置いたします。ご利用は任意となります。)
- ・面接室に入室時のアルコール消毒(今後も設置いたします。ご利用は任意となります。)
- ・面接室中央に設置しているビニールシールドは撤去いたします
- ・毎回の面接終了後の面接室内のビニールシールドやイスやテーブルなど、人が接触する 部分のアルコール消毒

## 【今後も継続する事項やご理解をお願いしたい事項】

- ・マスク着用にご協力お願いします(義務ではございませんが、今後も感染を予防するためにお願いいたします。)
- \*面接担当者には、マスク着用を義務付けております
- ・受付、各面接室の手指消毒用アルコールは、今後も設置いたしますので必要に応じてご 利用ください
- ・発熱等での体調不良の際には来談をお控えください。なお、インフルエンザと同様に、 新型コロナウイルス感染症に感染された場合、面接は実施できません。

以上